

2018年度 [2018.7 ~ 2019.6]



ライオンズクラブ国際協会 334-A 地区 4R1Z

合同会報

岡崎 岡崎南 幸田 岡崎葵 岡崎竜城 岡崎中央 額田 岡崎さくら



11月号

写真
岡崎南ライオンズクラブ
献血活動 / イオンモール岡崎



岡崎南ライオンズクラブ

献血活動

日時 2018年11月25日(日)

場所 イオンモール岡崎



11月25日に岡崎のイオンモールにて献血活動を行いました。
 今回は岡崎城西高校の生徒さんにお手伝いいただきました。
 お陰をもちまして、70人超の方に献血をしていただきました。感謝致します。
 次回は、3月にイオンモール岡崎を予定しています。



岡崎竜城ライオンズクラブ



③ 岡崎秋まつり薬物乱用防止キャンペーン

日時 2018年11月3日(土)

場所 岡崎公園



今回の事業は薬物乱用防止の啓蒙活動の一環として毎年行われているキャンペーンです。年に何回かこのような活動がありますが、秋は岡崎城秋まつりの中で活動を行います。

毎年市内の各団体から多くの人に参加して活動しています。岡崎竜城ライオンズクラブからの参加者は会長 L.竹内、第一副会長 L.大田、青少年育成委員会より L.高村、L.中根、また委員会に拘らず毎年参加している L.和田です。

岡崎城秋まつりは参加者も多く啓蒙活動の場として適しています。各会員は薬物乱用防止を謳った傷テープのケースを配布して周知活動を行いました。



⑤ フィリピン・サンパブロ市消防車両寄贈事業

日時 2018年11月9日(金)

場所 岡崎市役所・岡崎市消防本部



今回、岡崎竜城ライオンズクラブ所属の L.山田健一の提案により岡崎市で長年使用されてきた消防車両をフィリピンのサンパブロ市へ寄贈することが決まりました。

L.山田は自身の会社の事業でフィリピンとの交流が深く、現地のライオンズクラブ会員のフィリピン首都南にあるモンテンルパ市の副市長知り合い、今回の事業に発展しました。

当日は岡崎竜城ライオンズクラブの今年度会長 L.竹内や L.山田などの会員が岡崎市役所へ赴き、内田岡崎市長から目録を贈呈される譲渡式が行われました。その後、岡崎消防本部にて消防車両の出発式が行われました。

寄贈される車両は消防ポンプ車 2 台と救急車 3 台。現地フィリピンでは現在使用してる消防車両の放水距離が 6メートル程度で消火に苦勞していると L.山田は語っており、今回の寄贈で消火作業の大きな助けになると思われます。更に車両の輸送代などは L.山田の経営する株式会社山口土木が負担をしており、素晴らしい貢献を果たしました。



会長 L.竹内は今回の寄贈事業によりフィリピンとの友好が更に広がる事を願っていました。



㊦ 第 46 回教育文化賞授賞式

日時 2018年11月10日(土)

場所 岡崎市総合学習センター



教育文化賞は岡崎市内において教育や文化に大きな貢献をされた方へ贈られる賞です。この事業は岡崎竜城ライオンズクラブ設立から行われています。

今年度の受賞者は個人の部が今村直美様、団体の部が岡崎市立三島小学校と岡崎市立形埜小学校となりました。今村様は平成17年から継続して矢作南小学校にて俳句指導を行ってまいりました。それにより矢作南小学校では俳人協会全国は行く大会にて受賞されるまでになりました。また三島小学校では岡崎盲学校との交流での福祉教育、形埜小学校では乙川水質調査による環境保全活動が評価されました。



今回の受賞に対して岡崎竜城ライオンズクラブ会長L. 竹内桂子は文化や自然を次世代に継承していく皆様の活動に敬意と感謝を致しておりますと述べていました。

また内田康宏岡崎市長も子供たちの健やかな成長のためにご尽力される皆様に感謝の言葉を贈りました。

